

ABERRI EGUNA GERNIKA 30 DE MARZO

Landeia (1975 Martxoa)

Para nosotros los vascos, este día representa la unión por la libertad de nuestra nación.

Como defensores incondicionales por la naturaleza misma de nuestra organización sindical ELA, de los derechos y de los intereses de los trabajadores vascos, nos sentimos obligados en vísperas de ABERRI-EGUNA 1975, a reafirmar nuestras posiciones fundamentales.

Conocedores y víctimas, más que nadie, de las falsas ilusiones de unas "liberaciones" puramente formales, y en contra de los cantos de sirena de quienes hablan de "libertad" pero negándose simultáneamente a ceder las prerrogativas económicas que la harían posible y realista a los trabajadores, nosotros luchamos por la liberación concreta del trabajador vasco.

Sin entregarnos en ningún momento ni a éste ni a aquel partido político, luchamos y lucharemos en todo momento por el respeto de los derechos del trabajador vasco, tanto en el plano nacional como en el plano social. Y aunque los dos órdenes de reivindicaciones son bien distintos, el combate por ambos es, hoy por hoy, indisoluble: lucharemos hasta que los trabajadores vascos dejen de sufrir la doble opresión, nacional y de clase, de que hoy son víctimas.

Sabemos que en el plano de la lucha social, difícilmente se dará la justicia fuera de un socialismo compatible con la libertad, y que la superación del contenido del estado burgues es el paso necesario, pero no suficiente mientras los instrumentos del poder económico no esten en manos de los trabajadores, para que esa justicia social sea posible.

Pero también sabemos, y lo decimos claramente, que la substitución en última instancia de la burguesía por un aparato burocrático al servicio del partido único (entiendase PC, CCOO, etc...), no nos lleva a la liberación del trabajador vasco, sino solo a un feroz y omnipotente capitalismo de estado, centralista y policiaco, que nada tendrá de liberador ni de popular. El pluralismo y la contestación legal del poder son una necesidad absoluta para que quepa hablar con decencia de liberación social.

Al mismo tiempo somos vascos. Y así como contestamos las liberaciones formales en el plano de la lucha de clases; es decir, de todas las vías que no propugnan en último término la destrucción del capitalismo, análogamente rechazamos las pretendidas "soluciones" de nuestros problemas que no presupongan la cesación de la actual partición del país vasco en dos, la negación del marco español para nuestras reivindicaciones, el fin del genocidio cultural; es decir, cuantas no partan del reconocimiento de los derechos del Pueblo Vasco a su independencia nacional mediante la creación de un Estado Vasco Libre, de la que es garantía y exponente el Gobierno de Euzkadi existente.

Sabemos como saben los propios imperialistas y como lo demuestran claramente en su propia represión antivasca que la dimensión NACIONAL, patriótica y anti-imperialista, es la principal hoy por hoy en los combates de Euzkadi. Dividir a las fuerzas abertzales con este o aquel pretexto es hacer el juego del imperialismo fascista.

Constatamos con satisfacción que se ha efectuado una llamada conjunta a Gernika, símbolo de la nación vasca. Independientemente de las consignas que den las organizaciones políticas abertzales, y con respecto a las cuales

una fuerza sindical como E.L.A. no tiene por que definirse, aplaudimos el hecho de la coordinación existente. Estamos convencidos de que es esa vía, y no la del fraccionalismo permanente, ni la sucesión irresponsable de escisiones y excomuniones recíprocas, el único camino que puede llevar al pueblo vasco, y a su clase trabajadora, a su liberación.

Mediante la presencia en Gernika el día de ABERRI-EGUNA de todos los ciudadanos vascos, en una actitud pacífica, serena y responsable, reafirmaremos nuestro decidido propósito de seguir luchando:

- POR LA LIBERTAD Y LA INDEPENDENCIA NACIONAL DE EUZKADI
- POR LAS LIBERTADES DEMOCRATICAS
- POR LA LIBERACION DE TODOS NUESTROS PRESOS

Viva la clase trabajadora vasca!!!

GORA EVZKADI AZKATUTA